

ESCRITO 28. PARÁLISIS MUSCULARES EN EL CURSO DE UN TABES^{1*}.



Sandor Ferenczi (1903c). (Traducción: Equipo Indepsi - Biopsique).

Los síntomas principales de esta afección son:

- Parálisis de las pupilas.
- Ausencia de reflejo de la rodilla.
- Dolores punzantes.
- Impotencia.

Estos síntomas que puse en evidencia en una paciente enurética creciente, constituyen el diagnóstico del Tabes. Entre otras cosas, observé una parálisis flácida de los dos pies que se extiende desde la planta del pie hasta la rodilla. La consecuencia de este mal es un caminar característico, llamado “steppage”: la enferma mantiene las piernas curvas con el fin de que sus pies colgantes no resbalen sobre el piso, un poco como los Trabers rusos mientras trotan. Este es el origen de la palabra steppers.

La causa de la parálisis es la degeneración de ciertos nervios. Este nerviosismo está asociado por azar al Tabes. Podemos concluir también que la localización periférica de este mal es la causa del Tabes mismo. No hay esperanzas de cura: la enfermedad es crónica.

Volver a Selecciones Ferenczianas

PÁGINAS DEL PORTAL ALSF-CHILE

<http://www.alsf-chile.org> - <http://www.biopsique.cl> - <http://www.indepsi.cl>

Contacto: alsfchile@alsf-chile.org.

1*.- “Izomhüdésekkel szövödött tabes”, en Orvosi Hetilap, 1903, N° 6.